# Oncóloga del Tec recibe premio internacional a su labor como mentora



Cynthia Villarreal Garza, directora de Oncología del Centro de Cáncer de Mama de TecSalud, recibió el premio <u>International Women Who Conquer Cancer Mentorship Award</u>, otorgado por la Conquer Cancer Foundation.

La Fundación forma parte de la **Asociación Americana de Oncología Clínica**, instancia que se distingue por ser la más importante de oncología en el mundo.

La doctora Villarreal, es la primer latina y mujer más joven en ser postulada a este premio, en el cual se destacó su trayectoria como mentora en oncología mamaria.

"Entregan dos premios al año, uno es a una doctora de Estados Unidos, y otro a una no estadounidense, para mí fue una experiencia muy bonita porque me postularon mis alumnos a través de cartas", comentó la Dra.

# Reconocen su trayectoria docente en el campo de la oncología

La Dra. Villarreal compartió a **CONECTA** los inicios de su trayectoria como mentora, lo cual fue fundamental para haber sido considerada a recibir este premio.

"Soy oncóloga, hice todo mi entrenamiento en la Cd. de México, después me fui un año a Canadá a hacer mi subespecialidad en cáncer de mama.

"Cuando regresé, abrí el curso de alta especialidad en oncología mamaria, en el cual estamos empezando la octava generación y ya gradué a siete subespecialistas. Somos uno de los dos únicos lugares en Latinoamérica que ofrecemos ese entrenamiento", subrayó.

Además, la Dra. Villarreal ha forjado alrededor de **10 generaciones de alumnos** que ya terminaron la carrera de medicina y son pasantes de servicio social, teniendo entre ellos, alumnos destacados que pueden elegir hacer investigación durante ese año.

"Es muy significativo el que mis alumnos hayan sido parte de este premio". - Cynthia Villarreal

Cynthia Villarreal, es miembro del **Sistema Nacional de Investigadores**, nivel II, da clases de oncología en el **Tec de Monterrey**, y es tutora de proyectos de maestría y doctorado.

Además, es integrante de la <u>Facultad de Impacto</u> del Tec de Monterrey, conformada por profesores inspiradores que se distinguen por guiar el desarrollo integral de sus estudiantes mediante su diversidad, calidez humana, vinculación y liderazgo internacional.

"Mi función no es solo ver pacientes, sino que al formar parte de una institución educativa, también hago investigación y vinculación con diferentes grupos nacionales e internacionales", explica.

### Trasciende iniciativa de alumna

Regina Barragán, residente de tercer año de oncología médica y jefa de residentes de oncología en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Subirán fue quien tuvo la iniciativa de postular a la Dra. Cynthia para el premio.

Barragán refirió haberla conocido cuando era estudiante de medicina en un verano de investigación y, posteriormente, al terminar su carrera, realizó un año de **investigación en cáncer de mama en Monterrey** con la Dra. Cynthia.

"Desde entonces considero a Cynthia como una inspiración, me alegra mucho que se pueda poner en el plano internacional a una mujer joven, latina, y que se dé un reconocimiento al fruto de su esfuerzo de muchos años", expresó Regina Barragán.

Para postular a la doctora, Regina contactó a personas que habían sido guiadas por ella y les pidió cartas con su testimonio como apoyo para su postulación.

La doctora Cynthia Villarreal en compañía de su familia durante la entrega del reconocimiento Internationa width="900" loading="lazy">

## Recibe premio en Chicago, Illinois

Cynthia Villarreal recibió el premio *International Women Who Conquer Cancer Mentorship Award* el 3 de junio en la ciudad de Chicago, Illinois, en el marco de la reunión anual de la **Asociación Americana de Oncología Clínica**.

En el evento reconocieron la labor de investigadores, defensores de pacientes, filántropos, maestros y líderes mundiales en oncología que han **reformado la atención del cáncer en todo el mundo**.

"Me siento muy honrada y orgullosa de haber recibido este reconocimiento, me da muchos ánimos de continuar guiando a mis alumnos, oncólogos en formación. Gracias a cada uno y particularmente a mis pacientes, que por ellas es todo nuestro trabajo", concluyó.

# TAMBIÉN QUERRÁS LEER: